

## BMW liefert zehnmillionsten 3er aus

**BMW hat die zehnmillionste 3er Limousine ausgeliefert. Das Jubiläumsfahrzeug aus dem Stammwerk wurde in der Fahrzeugabholung der BMW-Welt in München an Xaver Bittl aus Eichstätt übergeben. Es handelt sich um einen BMW 320d in Imperialblau, der künftig als Fahrschulwagen eingesetzt wird. Werksmitarbeiter, die an der Produktion des Fahrzeugs beteiligt waren, erwarteten den nichtsahnenden Kunden und seine Familie und hielten die Zahl zehn Millionen hoch.**

Mit gut 14 Millionen verkauften Fahrzeugen in über 130 Ländern ist die BMW 3er Reihe die erfolgreichste Baureihe der BMW Group. Die Erfolgsgeschichte begann 1975, als der 3er auf der Internationalen Automobilausstellung (IAA) seine Premiere feierte.

(ampnet/jri)

## Bilder zum Artikel

---



Die zehnmillionste 3er-Limousine von BMW wird ausgeliefert: Besitzer Xaver Bittl mit Werksleiter Hermann Bohrer, BMW-Welt-Leiter Helmut Käs und Mitarbeitern aus dem Werk München.

---